

## 笑顔いっぱい公民館活動報告

3月13日(木)公民館講座「太鼓をたたこう」のミニ発表会が行われました。「太鼓をたたこう」には幼稚園11名・小学生3名が受講。「和太鼓集団 青龍」の皆さんに指導をしていただきました。当日欠席された子どももいましたが、1年間の成果を保護者の皆さん、まちづくりの方々前で発表しました。少し緊張していたようですが、楽しく演奏できました。R7年度も「太鼓をたたこう」の教室を開催します。多くの子どもたちに和太鼓の魅力を伝えようと思っています。皆さんの参加をお待ちしております。



【年中(3名)】



【年長(5名)】



【小学生(1年生1名・3年生2名)】

## ほっこり・きらきら・素敵な かまど

3月28日～30日、群馬県伊勢崎市で開催された「JOC ジュニアオリンピックカップ第21回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会」に瑞浪北中学校2年生の小栗結乃さん(西大島在住)が岐阜県選抜の一員として出場されました。ポジションは投手です。出場前に結乃さんは「1球1球大切に投げきり、一つでも多く勝てるように頑張ります」と意気込みを語ってくれました。



## 竜吟幼稚園ぞう組さんより 手作りのカレンダーをいただきました



## 自然ふれあい館の催し

### 「竜吟の森 里山で遊ぼう」

\*新緑香る森のゆうえんちで、遊び・作るを体験。ジップライン・宝物リスト探し・丸太切り・スラックラインなど  
【日 時】5月4日(みどりの日) 9:30～12:00  
【会 場】竜吟の森 森のゆうえんち  
竜吟湖駐車場にて受付  
【参加費】一人200円  
【定 員】親子150名  
【申込み】4月12日(土)より  
自然ふれあい館 ☎63-0015  
※当日参加もOKです



### 竜吟峡滝開き

\*観光シーズン幕開けにあわせ、安全祈願を執り行います。  
【日 時】4月29日(昭和の日) 9:00～  
【場 所】ドラゴン広場  
\*オープニングセレモニー  
和太鼓集団 青龍による  
和太鼓演奏



## ★オススメ釜戸分室の本★ 「今更聞けない防災の超基本」

永田宏和:監修 朝日新聞出版:刊  
災害が起きた時、まずしなければならないことは?電話以外での連絡の取り方って?など災害時に役立つ防災の知識がこの一冊に詰まっています。  
★2月の貸出人数:41名 貸出冊数:15冊



## 釜戸小学校 「草取りボランティア」 協力のお願い

【日 時】5月15日(木)  
5月16日(金)  
8:00～

\*皆さんのご協力、お願いします。

## 釜戸公民館について

釜戸公民館は、NPO法人釜戸町まちづくり推進協議会を指定管理者として、釜戸町住民のみならず、またまちづくりに寄与する活動をしています。

釜戸公民館は次の4つの目標を持って活動しています。



1 生涯にわたり楽しく学ぶことができる公民館  
子ども向けから大人向けまで様々な分野にわたる公民館講座を開講、コンサートや観劇など催しものを開催。  
高齢者学級(釜戸楽園)・家庭教育学級の支援。



2 生きがい・健康づくりに寄与する公民館  
毎月、自然ふれあい館と共催で健幸ウォーキングや、公民館周回ウォーキングを開催。  
自主グループ、クラブ活動の場。  
皆さんの活動の発表の場(文化祭・ギャラリーなど)  
体協との共催で元旦ジョギング&ウォーキング大会。



3 多世代が集い交流できる公民館  
区長会やまち協など町内各団体の会議・集まりの場。  
夏まつり・文化祭など多世代が集う場。  
毎月のかふえみなくるや交流サロンの開催など交流の場。



4 釜戸町の魅力を発見・発信できる公民館  
釜戸町の魅力を皆さんとともにあらためて発見・発信できるように、釜戸町魅力発見講座の開催。  
(釜戸町の自然・文化・歴史について・企業や工房訪問など)



令和6年度は2月末までに約15,500人の方にご利用いただきました。令和7年度も、上記の目標にそって町民の皆さんのより健康で明るく豊かな生活に貢献できるように努めてまいります。よろしくお願いいたします。

## かまど道の駅検討会 活動報告

### 【空き家活用・移住促進チーム】

\*R7年度の活動として  
1, 駅前周辺の空き家を活用して賑わい広場の一日商店街を開催し、関係人口を掘り起こすとともに活力ある釜戸づくりに繋げていく。  
2, 定期的な空き家紹介・まち歩きイベントを開催し、釜戸の魅力を感してもらおう。  
3, 「まちの掲示板」を整備して情報発信の強化を図る。  
等々出来る・できないに関わらず前向きな活動を実施していきます。  
\*公文壇内に1名、3月より移住されました。地域の皆さんよろしくお願いいたします。  
\*空き家をリノベして新しい活用を見い出そうとする動きがあちこちで進んでいます。  
大きな成果に繋がっていく事を願っています。  
次回の定例会議 4月14日(月) 午後7時～ 釜戸公民館を予定しています